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北京冬奥会还有一个半月就要开幕了，全球各大体育赛事也进行得如火如荼，体彩

竞彩舞台更是精彩纷呈。 走进宝山区苏家浜路259号体彩15619网点，超大的百平方米三

层结构让购彩者们眼前一亮，购彩、拍照、直播、健身应有尽有。 在这家开了两年多的超级

体彩大店里，传统彩、竞彩中出大小奖项无数，资深店主钱筠带领大家一起感受体育带来

的激情与享受。

多功能体彩店别有一番天地
宝山区苏家浜路259号体彩15619网点———
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体彩店越开越大
刮刮卡人人都爱
“70后”店主钱筠2010年在虹口区

开了人生的第一家体彩店，生意一直
不错。2019年，他把苏家浜路的铺面买
下来，把原本的体彩店做了整体搬迁
和设备大升级。“我做了不少前期工
作，发现宝山这里各方面条件都不错，
而且地方大了之后，各种工作开展起
来更方便。”

15619网点有整整三层，共100多
平方米，绝对是体彩界的航空母舰。
“我想把这家店变成专业的竞彩基地，
让更多人在竞彩中获得快乐和财富。
店铺的二楼有拍照和直播，三楼有健
身房和包厢，购彩者们可以各取所
需。”钱店主一门心思扑在这家体彩大
店里，用心经营，家里人有时间也会过
来帮忙。“因为店铺比较大，所以各方
面要花更多心思。不过这一切都很值
得，现在店里的生意非常稳定，购彩者
们也对我很认可。”

喜爱足球的钱店主说坐自己喜欢
做的事会特别有劲，和购彩者们讨论
比赛、推荐单子是他人生最大乐趣。
“宝山店可以说是做起来了，我想可以
的话，过段时间再选个地方再开一家，
为明年的卡塔尔世界杯做准备，慢慢
把我的体彩店开成全市连锁。”
除了竞彩，店里的刮刮卡也是大

热门，周边居民都对即开即中的方式
喜爱有加。“苏家浜路周边喜欢买传统
彩票的老年人特别多。而刮刮卡是老
少皆宜的，刮开就能知道结果的彩种
无论对哪个年龄层次的购彩者都很吸
引。特别是有新的品种出现时，我自己
也会刮几张玩玩，试试手感，中了自然
很高兴，不中就当是玩了一种游戏。当
然，体彩新出的刮刮卡彩种中奖率比
以前更高了，通常买三张肯定有一张
能中奖。”

钱店主对所有体彩刮刮卡做了总
结，5元中最容易中奖的是“甜蜜蜜”、10
元的是“十倍幸运”、20元的是“中国
红”、30元的是“好彩头”，还有每次刚
上市的刮刮卡通常会有加奖，也特别
容易中。“刮刮卡即开即中，最少花5元
就能中几万块，30元能中100到150万
元，中奖金额和中奖概率真的是特别
可观。”
碰到过年过节、家人聚会，钱老板

也会带上两本刮刮卡去给大家一起
玩，刮中了就马上兑奖，没中就当为体
彩公益事业做贡献，大家都特别喜欢。

竞彩五大联赛需冷热结合
从小就是球迷的钱老板特别喜

欢研究球赛，他乐于将各种竞彩数
据无偿分享给购彩者，而不是直接
推荐比赛的结果。“我和家人都很喜
欢体育，足球比赛看得特别多，因此
对盘口特别有研究，从数据可以看
出背后的道道。”但作为体彩店主，
他觉得每个购彩者都有自己的思
路，“我们的建议就仅供参考，希望
他们可以多一条思路。换句话说，如
果推荐太多，他们就会盲目跟风购
彩。只有结合我的推荐和他们自己
的想法，那样的购彩方式才能让双
方都高兴。”确实，很多人买竞彩都
做了很多的功课，但比赛的走势并
不一定会顺着常规的思路走，否则
怎么会冷门迭出呢？
在钱筠看来，每年的欧洲联赛都

会有黑马球队和各种冷门，但强队弱
队用不了多久就能一目了然，从数据
上就很能发现其中的问题。“五大联赛
一直是竞彩的大热门，很多球队都有
忠实粉丝。我觉得既然选择购买竞彩，
就不能一味按爱好下单，一定要做好
前期功课，在数据方面学会找规律。买
一些平局或是让球平的冷门，通常奖
金会相对丰厚一些。所以我是把各大
联赛的数据分开研究的，然后再针对
性地开单，中奖概率真的挺高的。换句
话说，只要对足球赛事有基本的认识，
然后花些时间研究，就一定会有所收
获。”
当然，串得少的足彩单子会比较

稳健，中奖概率也会高一些，但奖金
着实不多。钱店主推荐购彩要冷热
结合，一张单子选一场比较稳的赛

事后，再猜一些有可能大比分输赢
的比赛，那样花小成本就能中大奖，
受益更加可观。“我和彩票打交道十
多年了，自己打单子总体是盈利的，
靠的就是稳中求胜的心态，不盲目
追加投注金额。”钱老板特别提醒广
大购彩者中奖后不要贪心，资金充
裕时也别一味追高，购彩一定要细
水长流。“博冷的奖金一般都挺高
的，会一时间特别高兴，然后就会加
倍买，期待中更多。而这是万万不可
取的，要是后来没中且一直不停加
倍打就会陷入旋涡，很容易冲动消
费而追悔莫及。因此，我常常会提醒
那些冲动型购彩者，让他们冷静一
会儿再来打票。有时也就是短短几
分钟的冷静，避免了不理智的投注。
理性购彩是一切之本。”

“小联赛”有窍门，把握规律提高命中率
除了欧洲足球最热门的五大联

赛，很多国家的足球“小联赛”很有意
思，钱筠对“小联赛”也很有研究。他
觉得既然从事了这一行，知识储备一
定要够硬，那样才能更好地服务购彩
者。
“‘小联赛’涉及国家的大部分联

赛和杯赛的场均进球数都在2至3球之
间。因此，以“2.5球”为临界对不同国
家的联赛进行分类是最简单明了的。”
钱店主总结发现，挪超、巴西甲、韩国K
联赛等属于攻强守弱型，场均进球在

2.5个以上，进球较多；瑞典超、日乙等
联赛的整体防守意识较好，攻击性相
对乏力，场均进球在2.5球以下，进球
数较少；日本J联赛、美国职业足球大
联盟等联赛的场均进球在2.5球左右，
属于攻守平衡的联赛。他建议当对阵
双方实力相当时，最简单的预测方式
就是对进球数在2.5以上的联赛多猜
3、4、5，对进球数2.5以下的联赛多猜
0、1、2。钱老板还指出，如果碰到两队
实力相当的比赛，半场出“平”的概率
高。这样的比赛，主队往往力拼主场，

而客队通常以稳为主。因此，这类比赛
半场出平的概率相当大。

另外，联赛与杯赛要区别对待。
一些预选赛、冠军杯、联赛杯等比赛，
球队往往为争出线权而奋力拼搏，求
胜欲望很强，0比0很少会发生。而联
赛相对来说是个较长期的比赛，球队
对一场比赛的输赢并不是不看重，注
意力和体能储备不足以保障每场都
是刺刀见红，因此在联赛中无论是半
场还是全场都容易出现一些冷门的
赛果。

为公益体彩尽微薄之力
北京冬奥会还有一个多月就要拉

开帷幕了，届时有更多顶级体育赛事
让大众一饱眼福。钱筠如今最大的心
愿就是新冠肺炎疫情快点被全面消
灭，全球人民的生活重回正轨，各类大
赛都能开放观众进场，大家能到现场
感受体育带来的激情享受。作为一名
体彩店主，他第一时间响应了新冠疫
苗的三针注射，为全民防疫添砖加瓦。
“我们体彩店是服务性行业，要面对南
来北往的各类人群，保护好自己就是
保护好大家，所以我第一时间打好了
三针疫苗。”

钱店主每天早上到店的第一件事
就是做好消毒工作，确保大家在安全
舒适的环境下放心购彩。“作为一名体
彩业主，尽我所能做好各类防疫工作

就是对大家负责。我也会提醒购彩者
尽早完成加强针的接种，让他们自己
也感到安心。”

碰到有购彩者和他讨论购彩的
资金没中奖去了哪儿，钱老板会和
他们普及体彩公益金的概念，告诉
他们每张彩票上都会显示体彩公益
金捐赠了多少金额，很多希望小学、
社会体育场馆设施、退役运动员保
障金里都有购彩者出的一份力。“我
希望能以自己微薄的力量传播社会
正能量，在体育彩票领域带领大家
一起为公益事业尽一份力。我也期
待有更多志同道合的朋友到我的店
里来一起感受体育的激情，让体彩
这座桥梁连接更多人热爱体育公益
的心。”


